Unsere Kandidaten

Robert Zimmermann, Controller
Nina Walther, Verkäuferin
Ronny Kosinska, Elektromechaniker
Vera Rubink, Bankkauffrau
Christoph Löbig, Verwaltungsfachangestellter
Kim Tychsen-Petersen, Pädagoge
Inga Thamsen-Boysen, Schulleiterin
Gerhard Lützen, Kraftfahrer
Jana Maphose, Diplom Rehabilitationspsychologin
Torben Dippmann, Zahnarzt
Stefanie Wolf-Paulsen, Gastronomin
Erk Boysen, Bankkaufmann

Am 14. Mai SSW wählen.







Unterstütze uns am 14. Mai mit Deiner Stimme - in Niebüll und auch im Kreis Nordfriesland.

Wir sind die regionale Alternative.

Unsere kommunalen Leitlinien findest du unter www.ssw.de/kommunalwahl2023/Leitlinien





Für uns in Niebüll.

Damit das Leben bezahlbar bleibt. Für uns in Niebüll.

Am 14. Mai SSW wählen.



Grafik: SSW - Bilder: Lars Salomonsen, Pixabay - Druck: Druckerei Nielsen, FL - V.i.S.d.P.: Robert Zimmermann



Bezahlbarer Wohnraum

Wie sieht bezahlbarer Wohnraum in unserer Stadt von morgen aus?

Wohnraum nach skandinavischen Modellen schaffen. Stadt und private Akteure sollten an einem Strang ziehen, um gemeinsam die Grundlage für mehr bezahlbaren Wohnraum zu schaffen. Zum Beispiel könnten Baugemeinschaften, die sich aus privaten Einzeleigentümern zusammensetzen, Häuser errichten und so ihre individuellen Vorstellungen des Zusammenlebens umsetzen. Solche Wohnformen erfreuen sich seit Jahren in Skandinavien immer größerer Beliebtheit für Jung und Alt.



Auch genossenschaftliche Bündnisse sollten mehr in den Fokus gestellt werden, damit bezahlbarer Wohnraum entstehen kann und auch neue Wohnformen verwirklicht werden können (Mehrgenerationenhäuser).

Artenvielfalt und Klimawandel

Wie können wir Biodiversität im Gebiet der Stadt Niebüll voranbringen?

Der Erhalt der Artenvielfalt ist eine der größten Herausforderungen unserer Zeit. Der weltweit voranschreitende Klimawandel hat zur Folge, dass auch bei uns Lebensräume von Flora und Fauna zerstört werden. Wir möchten einen



Beitrag dazu leisten, dass auch die nächsten Generationen in Niebüll ein lebenswertes Umfeld behalten. Eine Ausweisung von Kräuterwiesen und Obstbaumwiesen könnten und sollten ein wichtiger weiterer Schritt zum Erhalt unserer Biodiversität sein.

Energieversorgung

Wie holen wir die Energiewende in die Stadt?

Eine energie- und klimagerechte Stadtentwicklung muss die Nutzung der erneuerbaren Energien in den Fokus setzen und einen gleichwertigen Ausgleich zu den fossilen Energieträgern schaffen. Eine Möglichkeit wäre die Nutzung von



Wasserstoff voranzubringen und die örtlichen Potenziale einzusetzen, um einer systematischen und energetischen Nutzung des Wohnungs- und Städtebaus Sorge zu tragen.

Nur so ist eine strategische, langfristige auf erneuerbare Energien gestützte Energiewirtschaft zu gewährleisten.

Am 14. Mai SSW wählen.



